

COMUNICADO DE PRENSA

Este es el circuito de escenarios del Idartes que se activarán para la III Noche de Museos

Este 11 de noviembre trae horarios extendidos y actividades gratuitas, para todo público, en cuatro icónicos escenarios de Bogotá.

Vuelve la **Noche de Museos a Bogotá**, que en su tercera edición reitera su compromiso con la apropiación de la noche capitalina, ofreciendo una oportunidad única para visitar los mejores museos y espacios culturales de la ciudad a la luz de la Luna. Desde el **Instituto Distrital de las Artes - Idartes**, cuatro escenarios abrirán sus puertas en horario nocturno para que la ciudadanía disfrute de una programación artística y científica especial.

El <u>Planetario de Bogotá</u>, la <u>Galería Santa Fe</u>, el <u>Castillo de las Artes</u> y la <u>Cinemateca de Bogotá</u> serán los escenarios del **Idartes** que se suman este 11 de noviembre a los 41 espacios museales y cinco espacios culturales de 10 localidades de la ciudad que componen la abundante oferta de la III Noche de Museos.

El **Planetario de Bogotá** estará abierto desde 3:00 p.m. hasta la medianoche con un generoso repertorio de actividades para públicos de todas las edades. El domo tendrá **proyecciones astronómicas** de 3:00 p.m. a 8:00 p.m., mientras que en el auditorio se presentará la agrupación **Sour** de rock psicodélico, progresivo y jazz como parte de la franja de **Insomnio Escénico** a las 8:00 p.m. A las 9:00 p.m. se iluminarán las luces láser, con proyecciones musicales ininterrumpidas hasta el cierre en el domo.

En paralelo a las actividades del domo, los asistentes al Planetario de Bogotá podrán compartir en familia con **Astrobebés** de 4:00 p.m. a 7:00 p.m., actividades de **observación por telescopio** de 6:00 p.m. a 11:00 p.m., un **show de cohetes** de 6:00 p.m. a 9:00 p.m. y el club de lectura **Cosmo Relatos** de 3:00 p.m. a 9:00 p.m., sobre *El Monstruario*, que tomará como referencia los textos de *Historias de Eusebio* de la colección **Libro al Viento** y **24 señales para descubrir un alien** de Juliana Muñoz Toro.

El XV Salón de Arte Joven, la exposición titulada Casi junt*s podrá ser visitada en la Galería Santa Fe en horario extendido hasta las 10:00 p.m. A las 8:00 p.m., se realizará una visita guiada en lengua de señas a cargo de la Escuela de Mediación. Dos artistas expositores del salón participarán de la III Noche de Museos con acciones performáticas: Juan Ruge presentará Esta vez le haremos un funeral, esta vez lo haremos bien, lectura de un ensayo y 9 poemas, mientras que Alvaro Cabrejo Torres ejecutará La batida, una acción que consiste en batir manualmente un kilo de gelatina de pata para ofrecer a los visitantes.





En el barrio Santa Fe, El Castillo de las Artes, espacio de innovación social desde las artes con programación gratuita, se une a la III Noche de Museos y abrirá sus puertas de 6:00 p.m. a 11:00 p.m. todos los meses. El Castillo de las Artes exhibirá piezas de artes plásticas, fotografía, podcasts, maquetas, bordados y tejidos, obras que contribuyen a procesos de arte, memoria y transformación social. Fauna de calle, una presentación especial que evoca los animales, será realizada por el ensamble artístico LEs FantastiquEs.

Allí mismo, el Laboratorio Artístico Nido de Sueños del Programa Nidos – Arte en primera infancia presentará una exposición de dispositivos narrados, recorriendo las voces de los niños y niñas participantes de las experiencias artísticas en los territorios de Mártires, Puente Aranda, Antonio Nariño y Fontibón. Además, se compartirán hallazgos y narrativas de la investigación realizada por el Programa Nidos y la Agencia de la ONU para los Refugiados - ACNUR en torno al impacto de las acciones del programa en la población migrante de primera infancia del barrio Santa Fe.

La Cinemateca de Bogotá ofrecerá de 2:00 p.m. a 9:45 p.m., con acceso libre, dos exposiciones de arte audiovisual: *Un Placer Incierto: artes del tiempo en la Colección Pierre Huber* en la Galería y *Niwi Umukin* del artista Pablo Mora en la Sala E. Mientras la primera ofrece una punzante reflexión sobre el cuerpo, identidad y género, la fragmentación y diversidad de miradas como condición contemporánea, la segunda propone, a modo de documental expandido, una reevaluación de la representación cinematográfica dominante de las comunidades de la Sierra Nevada de Santa Marta.

Acerca de la Noche de Museos

La **Noche de Museos** es un evento organizado por la **Mesa Temática de Museos de Bogotá – MMB**, que busca dinamizar la oferta cultural de la ciudad y generar un mayor sentimiento de apropiación ciudadana en las noches.

Para esta versión, las localidades que harán parte de la jornada son La Candelaria, Santa Fe, Teusaquillo, Engativá, Chapinero, Antonio Nariño, San Cristóbal, Los Mártires, Fontibón y Usaquén. Se trata de una articulación que evidencia la integración y la solidaridad del sector para presentarle a la ciudadanía una oferta diversa y fortalecida.

"Esta es una gran oportunidad para que toda la ciudadanía y turistas se acerquen a nuestros museos, conozcan la historia de Bogotá y hagan con su recorrido que sean escenarios para el encuentro, la reflexión y el aprendizaje", afirmó Catalina Valencia Tobón, secretaria de Cultura Recreación y Deporte.

Contacto de prensa

Valentina Moya Barraza <u>valentina.moya@idartes.gov.co</u> (310) 316 9297



